



Rosa Icela: “las mujeres ya no somos invisibles en este país”

San Lázaro. La secretaria de Gobernación inaugura foro latinoamericano sobre igualdad de género; la ONU celebra contribución de la presidenta Sheinbaum

FERNANDO DAMIÁN Y
AZUCENA RANGEL / CDMX

Con el fin de promover el fortalecimiento de las políticas públicas y los marcos legislativos en materia de igualdad de género y sociedad de cuidados, el Congreso, ONU-Mujeres y la Comisión Económica para América Latina y el Caribe iniciaron los trabajos del Foro Parlamentario de América Latina y el Caribe en San Lázaro.

En el marco de la 16 Conferencia Regional sobre la Mujer y en representación de la presidenta Claudia Sheinbaum, la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, expuso los avances y las reformas de México en materia de paridad de género.

“Las mujeres en México ocupamos un lugar primordial; se escucha nuestra voz, ya no somos invisibles”, afirmó.

Sostuvo que la igualdad de género y los derechos de las mujeres no tienen marcha atrás tras el arribo de la primera mujer presidenta en 200 años.

“Hoy es la propia Presidenta quien encabeza este movimiento transformador del que ya no habrá marcha atrás”, puntualizó.

Por su parte, la titular de la Secretaría de las Mujeres, Citlalli Hernández, urgió a discutir sobre el reconocimiento, la redistribución y la remuneración de los cuidados a enfermos, perso-

nas con discapacidad, adultos mayores y menores.

“Es preciso seguir defendiendo los derechos de las mujeres y decir no al intento de regresión; las mujeres existimos en México, América Latina y el mundo con mucha más visibilidad y voz”, remarcó.

En ese sentido, la directora ejecutiva de ONU-Mujeres, Sima Bahous, expresó su reconocimiento a la presidenta Sheinbaum y al gobierno de México por su liderazgo y solidez política para impulsar la paridad de género en el país.

Bahous instó a avanzar en el tema de la sociedad de cuidados como un bien público, lo cual, indicó, no es un lujo, sino un imperativo político.

“La democracia es frágil cuando el espacio cívico se ve restringido; debemos proteger la participación y asegurar que nada afecte el derecho de mujeres y niñas”.

En tanto, María Noel Vaeza, directora regional de ONU Mujeres para las Américas y el Caribe, destacó la importancia de que durante este foro se hable de las transformaciones que se requieren en el ámbito político, social y cultural para poder impulsar la sociedad del cuidado.

“Para nosotros avanzar en política y en sistemas de cuidados integrales en la región es muy im-



portante, porque es lo que le falta a la mujer para poder salir a trabajar, para lograr su autonomía económica y para combatir la violencia contra ella”, dijo en entrevista.

La 16 Conferencia Regional sobre la Mujer se llevará a cabo a partir de hoy y hasta el 15 de agosto en Ciudad de México. —



La funcionaria federal a su salida del encuentro. ESPECIAL



Foro Parlamentario de AL
y el Caribe en la Cámara de
Diputados. ESPECIAL